
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

［第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1109回(11月 8日)例会の記録  

 

点 鐘    佐藤圭司会長  

合 唱    国歌斉唱 奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ 沼崎会員 小幡会員 

ビジター   島本芳行様 小坂 優様（八王子 RC） 

         新井直美様 大森 真様 

 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３４名 ２７名 78.13％ 53.33％ 

 

  会長の時間     

       佐藤 圭司 会長 

先日１１月５日、６日の熊谷地区大会

は多数ご参加して頂き、狭山中央 RC

を大きく紹介された際、１６名が一斉に立って「こんに

ちは」と挨拶できたので本当に良かったと思います。

有難うございました。 

 次に訃報です。長年に渡り事務局でお世話になりま

した斉木明美さんが４日午後 4時 16分にお亡くなりに

なりました。生前の当クラブに於ける貢献度は多大な

ものがあり、本当にお世話になりましたという思いでい

っぱいです。ここに黙禱を捧げたいと思います。 

黙  祷 

地区大会の報告 

 ５日、私と幹事と田中さん、沼崎Ｐガバナーの４名が

参加し、熊谷の大きなホールでＲＩ会長代理夫妻をお

呼びして晩餐会が盛大に行われました。 

指導者育成セミナーにはミャンマー駐日大使が訪れ

て講話をして頂きました。偶然にもアウンサウン・スー

チー氏が来日しておられましたので、彼女を成田まで

送った足で熊谷まで来るというギリギリのスケジュール

でしたが、何とか間に合って日本とミャンマーの親善を

語っておられました。軍事政権が壊れて民主化が進

み、日本の企業も観光も“ウェルカム、ウェルカム”で、

どうぞいらしてくださいというお話しでした。ミャンマー

はこれからどんどん発展して伸びて、日本と共に良い

国になっていくのかなと思いました。 

 今泉清詞 PG は御年 92 歳の大先輩です。彼は 18

歳で兵役に志願してビルマの戦線に従事しました。

激戦地であり 32 万軍の日本兵が従軍し、約 19 万

人が戦死しました。イギリス兵に追われ戦況が不

利になり、銃もなければ何もないただ逃げるだけ

の日本兵を、現地の人々は自分の身に危険が及ぶ

のを覚悟の上でベッドの下に匿い、食事までご馳

走して守ってくれたそうです。 

それから 40年程してから彼は恩返しをするために、土

地を開拓して得た資材を投げ打ってミャンマーの基金

にして、留学生を連れてきて人材を育ててからミャンマ

ーに送り返す事を個人で行ったという事に非常に感銘

を受けました。今ではこの留学生たちがミャンマーの

中枢におり、今泉さんを慕って日本とミャンマーの懸け

橋になっているそうです。５日の大会はミャンマー一色

で盛り上がりました。 

６日は式典で早稲田大学グリークラブの合唱が印象に

残りました。 

 
 

週 報 
2016～2017年度  ＲＩ会長 ジョン・ジャーム 

ＲＩのテーマ   『人類に奉仕するロータリー』 
地区のテーマ   『知恵と元気を』 ガバナー 前嶋修身 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

            http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E－mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

会長  佐 藤 圭 司      副会長  小 島 美 恵 子    幹事  益 子 伸 明 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E


特別講演の田中作次 RI 元会長の講演が非常に楽し

みだったのですが、原稿５～６枚をただ読むだけでが

っかりしました。 

しかし、質疑応答の際の質問に対する田中さんの一

挙一同は素晴らしく、とても早くてそのジャッジメントに

は驚きました。人間性に溢れていて、この方だから会

長を務め得たのだなと感じました。 

彼は 2 年で 75 カ国を回りましたが、このような地区大

会を開いているのは日本だけで、アメリカなどは散々

たるもので何もなく、アジアでは日本、韓国、台湾が一

生懸命にやっていて、来年は行田で地区大会が行わ

れますので、日々変わっているＲＣを見るために胸を

張って参加してくださいと仰っていました。 

 

  幹事報告                  益子幹事 

・地区より『第５回 オリエンテーション』開催のご案内 

・米山記念奨学部門より 

『米山記念奨学部門クリスマス会のご案内』 

『米山記念奨学部門第２回ｶｳﾝｾﾗｰ会議のご案内』 

・例会変更  飯能ＲＣ 所沢ＲＣ 

・受贈会報  所沢東 RC 所沢西 RC 

 

 委員会報告   

親睦活動委員長  松浦会員 

 来週 15日(土)、16日(日)は親睦旅行です。楽しんで

行きたいと思いますが、まだ人数が足りないようですの

で皆様、是非行かれるようお願いします。 

 

「外来卓話」・・・・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京大学大学院工学系研究科 

非常勤講師 島本芳行様 

 

■自動車修理の歴史 

 戦前から戦後、現在までの自動車修理の歴史に 

ついて 

■近代の鈑金・溶接修理の変化 

■配合塗装のこだわり 

■修理用設備、道具は自分で考えて作る。 

■技術者の向上は「モノづくりに必要な発想」 

■“修理件数２万台”の自動車修理の技術 

   戦前のヒットリックカーから現在のクルマ 

までの修理技術 

   熟練の技術によりヒストリックカーを甦ら 

せる 

■ロボットの登場に興味あり。 

■東京大学・大学院の授業(非常勤講師「次世代自 

動車の創成」社会連携講座」を兼任) 

   学部「創造的ものづくりプロジェクト」 

   大学院「創造性工学プロジェクト」 

 

 

 

     

小坂優様（東京八王子ＲＣ） 宜しくお願い致します。 

佐藤君  本日外来卓話の島本様、お嬢様、快く卓話

の件引き受けてくださり有難うございます。

宜しくお願い致します。それと、先日の地区

大会には会員多数の参加、大変有難うござ

いました。 

益子君 地区大会、多くの参加有難うございました。

本日の卓話の島本様、楽しみにしていまし

た。宜しくお願いします。また、ゲストの大森

様、新井様、ようこそいらっしゃいました。ロ

ータリーの例会を楽しんでください。 

江原君 東京第大学大学院工学系研究科 非常勤講

師でいらっしゃいます島本芳行先生、御嬢



様の江里子様、本日はお忙しい中ようこそ

お出で下さいました。卓話の時間を楽しみ

にしております。宜しくお願い致します。 

      また本日お客様に新井直美様、大森真様を

お迎えしております。当クラブの雰囲気は如

何でしょうか。今後共宜しくお願い致します。 

古谷君 講師の島本先生、本日はようこそ。卓話楽し

みにしております。又、前週地区大会欠席し

ました。 

稲見君 大森真様、新井直美様、今日はようこそ狭山

中央ＲＣにお出で下さいました。東大大学院

の島本先生、卓話宜しくお願いします。 

小島君 外来卓話 島本芳行様、お話し楽しみにして

おりました。又、(有)ﾏｺﾄ建工社長 大森真様、

㈱ﾘｭｰｵｰ副社長 新井直美様、ようこそいら

っしゃいました。例会を楽しんでいただける

と幸いです。 

清水君 島本先生、お忙しい中お越しいただき有難う

ございます。卓話宜しくお願い致します。 

若松君 島本先生、本日の卓話楽しみにしていました。

宜しくお願い致します。 

会員誕生日 栗原(成)君 

 

 

 

 

 

※ 次の例会 

1１月２２日(火) 12：30～13：30 

第２副 SAA： 奥富君 小澤君 

会員卓話 益子会員 


